
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „Olav“ vom 30. November 2005 um 11:08

Ich habe das Glück, einen Touareg V6TDI als Firmenwagen zu bekommen. Habe die letzten
Jahre immer Passat gefahren, vom 90 PS TDI in grauer Vorzeit bis zum 180 PS TDI, den ich auch
im Moment noch fahre. Wir sind keine sehr grosse Firma, etwa 160 Angestellte. Ich bin dort vor
2 Jahren zum Betriebsleiter aufgestiegen und hatte nicht im Traum daran gedacht dass ich
dieses Auto bekommen würde.
Doch ich hab auch einen autoverrückten Chef und nach unserer Jubiläumsfete im September
hat er mich so im Gespräch nach meinem Traumauto gefragt. Ich hab Touareg gesagt, und bei
der jetzt anstehenden Neubeschaffung für mich hatte er schon die ganzen Touareg-Prospekte
und Preislisten dabei.
Für mich wie ein Sechser im Lotto! Bestellt ist der jetzt ja, aber jetzt beginnt die Wartezeit. 7-8
Monate! 
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